

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el jueves día 27 de Diciembre de 2012.

El ayuntamiento ha reducido este año el gasto del funcionamiento del consistorio en un 5%

El alcalde ha realizado un repaso de como la ciudad ha vivido el 2012 y ha destacado que el gasto social se ha mantenido

El Alcalde de Irun, José Antonio Santano, ha realizado esta mañana un balance anual de lo que ha supuesto este año para la ciudad bajo un aura de “cambio”, ya que lo primero que ha querido poner sobre la mesa ha sido el contexto general que el país está viviendo y que afecta a los ciudadanos, familias y empresas irunesas. “Esta situación es algo más que una crisis, es un nuevo tiempo una nueva época muy difícil, donde todo está cambiando, desde los hábitos ciudadanos hasta los de las empresas, familias, el comportamiento social y también las instituciones y quienes las dirigimos, ya que tenemos que adaptarnos a esta nueva situación”.

Sobre la idea de que “los ayuntamientos jugamos un papel fundamental porque somos los que estamos a pie de calle”, ha dicho el alcalde, ha repasado el documento “Nuevas estrategias para nuevos tiempos” realizado para “responder a una situación de incertidumbre tanto a nivel económico como para la estabilidad social”. Este documento “guía estratégica de nuestra acción política desde el gobierno” lo describe Santano, “lo basamos en valores que son importantes de mantener, como la austeridad, más transparencia, eficacia en el uso de los recursos públicos y más participación”.

Reducción del gasto

Para llevar a cabo estas acciones el eje principal ha sido garantizar la estabilidad de las finanzas “sin gastar más de lo que se ingresa”. Tras tomar varias medidas (ajustes, priorización del gasto, entrada en la central de compras...) “el gasto del funcionamiento del consistorio se ha reducido en algo más de un 5%”, ha informado el primer edil.

Otro de las acciones que se han priorizado ha sido el pacto por el empleo “dando más protagonismo a las empresas, agentes sociales y centros de formación”. Ha destacado el alcalde el trabajo del Recinto Ferial Ficoba “por sus positivos números en tiempos de crisis y por su aumento en el impacto social que tiene en la comarca”.

El dinamismo y mejora en los servicios públicos han sido mencionados también en la reunión celebrada esta mañana, destacando las viviendas de VPO entregadas este año y el aumento de usuarios en el transporte público. Asimismo, el alcalde le ha otorgado importancia a la creación de una ciudad sostenible, y ha recordado los cambios realizados en la ciudad para

El ayuntamiento ha reducido este año el gasto del funcionamiento del consistorio en un 5%

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko abendua(r)en 27-(e)an 11:40etan -

que entre otras cosas se haya ahorrado en iluminación de una manera sostenible.

Mantenimiento del gasto social

Tras repasar el “fin de ciclo de inversiones”, nombrando el centro de Tecnificación de Tenis de Mesa o las obras de San Juan, el alcalde se ha detenido en el ámbito social y ha admitido haber mantenido el gasto previsto. “Nos ha supuesto un enorme esfuerzo pero creemos que en este terreno había que mantenerlo”, aunque reconocía que “quizá si haya habido algún ajuste puntual, pero con el objetivo de mantener las iniciativas y que éstas mantengan lo esencial de su actividad”.

Finalmente el alcalde ha repasado la labor realizada en la participación ciudadana “hemos buscado generar proximidad, cercanía para hacer sentir a la gente que escuchamos y atendemos lo que desea la mayoría” y ello se ha llevado a cabo con programas como “El alcalde en los barrios” y procesos de participación en Artia y Arbes.

Como deseo para el nuevo año, el alcalde ha instado a los grupos de la oposición a seguir llegando a acuerdos, ya que el edil ha asegurado que “la escucha activa del gobierno también se dirige a la oposición” y califica el año de un ejercicio de “acuerdos, ya que el de Irun es un ayuntamiento en el que se busca la unión más que la diferencia”.